

五霞町📷Topics

まちのわだい



人権・男女共同参画映画上映会を開催

中央公民館講堂において、人権や男女共同参画の重要性を改めて認識することを目的に、『映画 君の笑顔に会いたくて』の上映会を行いました。

この映画は、罪を犯してしまった子どもたちの立ち直りを支援する女性保護司の活動を描いた作品で、上映後のアンケートでは、「家族仲良が大切なことであり、話し合っていきたい」など多数の感想をいただきました。



ひな祭り手作り作品展が開催されました

ひな人形や住民の方の手作りによる「つるしびな」、手芸作品などの展示が堀之内集会所で開催されました。

着なくなった着用を使用したブローチやどんぐりのお人形など数多くの作品が来場者を迎えていました。



ちくみつお 知久光男さんが旭日単光章を受章されました

元栗橋在住の知久光男さんが高齢者叙勲で旭日単光章を受章し、染谷町長から勲記と勲章が伝達されました。

知久光男さんは、平成7年に五霞村議会議員に初当選し、平成19年までの3期12年間の長きにわたり、議会議員として尽力されました。

議員在職当時は、議会副議長や教育民生委員長などを歴任し、町の発展に大きく貢献されました。



五霞町人権教育研修会を開催

中央公民館講堂において人権教育研修会が開催され、町内外から62名が参加しました。

研修会では、五霞中学生による人権作文の発表と水平社博物館長の駒井忠之氏を講師に迎え「熱と光を求めて～水平社創立の思想に学ぶ～」と題して講演いただきました。

寄附・寄贈のお礼

3月9日、五霞町スポーツ協会から372,585円の寄附をいただきました。

いただいた寄附金は、町行政発展のために有効活用させていただきます。



3月29日、篠崎悦子さんから町の福祉の推進のために役立てていただきたいとはがき300枚の寄贈がありました。

ご厚意に対し、厚く御礼申し上げます。